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Estimados lectores, gracias por 
recibir nuestra Revista Interactiva Fa-
milivida # 28 de septiembre/24.
Aunque el Ecuador y el mundo viven 
convulsionados, es importante poder 
ver como este “cambio de época” 
va fraguando eventos y desarrollan-
do una antiética. No sorprende que 
la ONU presione a Polonia a legali-
zar el aborto. En Ecuador Arduino 
Tomasi realizó un estudio de las cifras 
del Registro Estadístico de Defun-
ciones Generales del INEC, la falta 
de investigación ha permitido que el 
crimen organizado se expanda en el 
Ecuador. Compartimos un analisis 
sobre la realidad de los Detrans, exis-
tiendo un aumento de suicidios en 
concordancia con las cirugías. Pablo 
Caruso paso del Chamanismo a 
la fe en este tiempo de auge de la 
apostasía, la nueva era y el anticris-
tianismo.  Agnes Sasagawa de Akita 
falleció, sus mensajes no contienen 
nada contrario a la doctrina católica, 
en enero de 1975 la imagen de María 
comenzó a llorar, lo hizo en 101 oca-
siones. Santa Verónica Giulianni es 
la única capuchina estigmatizada de 
la historia, Pío IX la definió no una 

Carta del editor

Héctor  Yépez  Flores

santa, sino un gigante de santidad, 
ella visitó el Paraíso, el Purgatorio y 7 
veces el Infierno. Hay que protejer a 
los hijos del mundo trans porque los 
niños porque son vulnerables. Por 
otro lado legalizado lo Trans, viene la 
pedofilia, los activistas pro-pedofilia 
siguen la estrategia de la “Ventana de 
Overton”, pretenden que la pedofilia 
sea considerada como «orientación 
sexual». En el turismo de Guaya-
quil hay iniciativas como la del Hotel 
“lbis El Malecón” que ofrece un com-
promiso con el medio ambiente. 
En Australia, la familia Bonell, con 
16 hijos, se cuidan unos a otros y 
los padres son conscientes de que 
estan educando a 16 personalida-
des. Celebramos en septiembre el 
nacimiento de la Virgen María, quien 
tuvo el uso de razón desde el primer 
instante de su concepción, y poseía 
la ciencia infusa. Compartimos el 
PDF del libro Las Glorias de María y 
compartimos algunas oraciones a la 
Santisima Virgen María.
Esperando que nuestra entrega les 
sea amena y provechosa, agradez-
co su gentil atención.
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El órgano de la ONU que 
se centra en los derechos 
de las mujeres publicó un 

informe esta semana acusando 
a Polonia de violar los derechos 
de las mujeres al restringir el 
aborto. El Comité CEDAW insta 
a Polonia a apoyar «el derecho 
al aborto como un derecho fun-
damental» y adoptar normas en 
línea con las directrices de la Or-
ganización Mundial de la Salud, 
incluyendo la «despenalización 
total y la legalización del aborto».
El primer ministro polaco, Donald 
Tusk, dijo recientemente a los pe-
riodistas que «no habrá mayoría 
en este parlamento para un 
aborto legal, en el sentido com-
pleto de la palabra, hasta las 
próximas elecciones. El informe 
del Comité CEDAW fue en res-
puesta a información enviada 
por activistas a favor del aborto, 
incluido el Centro para los Dere-
chos Reproductivos, alegando 
que las restricciones al aborto en 
Polonia violaban los términos del 
tratado CEDAW, que Polonia ha 
ratificado.
El Comité tiene una larga trayec-
toria de presionar a los países 
para que liberalicen sus leyes 
sobre el aborto, a pesar de que 
el tratado no menciona el aborto, 
ni de manera explícita ni eufe-
mística, y de que no existe un 
derecho al aborto reconocido 
internacionalmente en ningún 
tratado de derechos humanos de 
la ONU o resolución de la Asam-
blea General.
A principios de este año, Polonia 
fue objeto de un informe del relator 

La ONU presiona a polonia 
para que legalice el aborto
Redacción Infocatólica | infocatolica.com

Continúa >>

especial de la ONU sobre la vio-
lencia contra las mujeres y las 
niñas, que también se centró en 
el aborto. Al igual que el informe 
del Comité CEDAW, instó a 
Polonia a alinear sus leyes sobre 
el aborto con «normas internacio-
nales» y a regular estrictamente 
el uso de la objeción de concien-
cia por parte de los proveedores 
de atención médica.
Polonia respondió a la CEDAW 
expresando «su compromiso de 
garantizar el acceso igualitario 
a los servicios de salud propor-
cionados por la ley nacional, 
incluido el aborto». El gobierno 
polaco defendió la experiencia 
de sus cuerpos profesionales 
encargados de crear estándares 
para identificar lo que constituye 
una «amenaza para la vida o la 
salud» de una mujer. 
«Es necesario subrayar que el 
desarrollo de tales directrices 
médicas debe dejarse a las so-
ciedades científicas». 

Actualidad
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No existe derecho al aborto en ningún tratado de DDHH de la ONU No existe derecho al aborto en ningún tratado de DDHH de la ONU 

https://www.infocatolica.com/?t=noticia&cod=50336
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La ONU presiona a polonia para que legalice el aborto >

También defendieron sus pro-
cedimientos legales y médicos, 
argumentando que a los pacien-
tes no se les niega el acceso 
ni a la atención ni a la informa-
ción.
Es notable la ausencia en la 
respuesta de una defensa de 
la protección legal para los no 
nacidos, incluido su derecho a 
la vida, ni tampoco se mencionó 
que el comité estaba excedien-
do su mandato al insistir en que 
Polonia acepte que el aborto es 
un derecho fundamental.
Estos informes sobre Polonia no 
son vinculantes legalmente y 
no pueden obligar a Polonia a 
tomar ninguna acción específi-
ca sobre el tema del aborto. 
No obstante, el hecho de que 
impliquen un derecho al aborto 
que no existe es coherente con 
la estrategia de larga data del 
Centro para los Derechos Re-
productivos y sus aliados en el 
sistema de derechos humanos 
de la ONU para crear dicho 
derecho con el tiempo a través 
del derecho internacional con-
suetudinario. 

Estos informes sobre Polonia no son vinculantes legalmenteEstos informes sobre Polonia no son vinculantes legalmente

2

Actualidad

La noción de que el aborto es 
un derecho internacional, o que 
estas entidades tienen la capaci-
dad de hacerlo, es una afirmación 
que requiere una contestación 
más fuerte de la que el actual 
gobierno polaco está dispuesto 
a proporcionar.
La CEDAW es la Convención 
sobre la Eliminación de Todas 
las Formas de Discriminación 
contra la Mujer (por sus siglas 
en inglés: Convention on the 
Elimination of All Forms of Discri-
mination Against Women). 
Es un tratado internacional adop-
tado por la Asamblea General de 
las Naciones Unidas en 1979, 
que busca garantizar la igual-
dad de derechos entre hombres 
y mujeres y eliminar cualquier 
tipo de discriminación basada 
en el género. El comité CEDAW, 
encargado de supervisar el 
cumplimiento del tratado, moni-
torea los avances de los países 
firmantes y emite recomendacio-
nes para asegurar que las leyes 
y políticas nacionales estén en 
conformidad con los principios 
de la convención. 

https://www.youtube.com/@proclamalectio
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Cifras de asesinatos y 
desapariciones durante 
el correísmo fueron 
‘escalofriantes’, revela Plan V
Redacción Ecuador en Vivo | ecuadorenvivo.com

Entre el 1 de enero de 2017 y el 
21 de agosto de 2024, Ecuador 
registró 23.851 homicidios inten-
cionales, una cifra alarmante que 
contrasta con la narrativa del ex-
presidente Rafael Correa, quien 
en sus años de gobierno promo-
vía la imagen de un país como 
«isla de paz». Sin embargo, un 
análisis profundo de Plan V de 
los datos oficiales revela un pa-
norama mucho más sombrío.
Arduino Tomasi, un académico 
guayaquileño, realizó un minu-

3

cioso estudio de las cifras del 
Registro Estadístico de Defun-
ciones Generales del INEC, 
abarcando desde enero de 2007 
hasta mayo de 2017. Su inves-
tigación destapó que durante 
ese período se produjeron 7.379 
muertes clasificadas como de in-
tención no determinada (MIND), 
es decir, decesos cuyas causas 
exactas permanecen descono-
cidas. De estos, 2.396 casos ni 
siquiera tienen claridad sobre las 
circunstancias que rodearon las 
muertes.
Tomasi señala que, en un contex-
to ideal, la tasa de MIND debería 
ser nula, especialmente en un 
país con sistemas judiciales y 
policiales sólidos. No obstan-
te, en Ecuador, estas muertes 
sin esclarecer comenzaron a 
aumentar justo cuando el gobier-
no afirmaba que los homicidios 
intencionales estaban en des-
censo. 

Política

Continúa >>

Expone una vulneración de derechos en EcuadorExpone una vulneración de derechos en Ecuador

https://ecuadorenvivo.com/blog/2024/08/27/cifras-de-asesinatos-y-desapariciones-durante-el-correismo-fueron-escalofriantes-revela-plan-v/
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Política

Asesinatos y desapariciones durante el correísmo >

A partir de la salida de la Base 
de Manta en 2009, la tasa de 
MIND creció, superando incluso 
a los homicidios intencionales en 
2014.
El investigador destaca que este 
aumento en las muertes inde-
terminadas, especialmente en 
provincias fronterizas con Co-
lombia y áreas identificadas 
como rutas del narcotráfico, es 
un indicio de que algo no estaba 
bien. Esta situación, que coinci-
dió con decisiones políticas como 

la liberación de cupos de com-
bustibles en zonas fronterizas 
por parte del entonces vicepresi-
dente Jorge Glas, plantea serias 
dudas sobre la complicidad del 
Estado en estos eventos.
Tomasi sugiere que esta «pax 
narca», un período de estabilidad 
superficial y disminución aparen-
te de la violencia, pudo haber 
sido resultado de un acuerdo 
corrupto entre el gobierno y los 
cárteles de la droga. A medida 
que el crimen organizado se con-
solidaba, también aumentaban 
otros delitos, como la trata infantil 
y las desapariciones, señalando 
un deterioro en la seguridad que 
aún afecta al país.
En conclusión, el estudio de 
Tomasi expone una preocupan-
te vulneración de derechos en 
Ecuador, donde la falta de in-
vestigación sobre las causas de 
miles de muertes ha alimentado 
la impunidad y permitido que el 
crimen organizado se expanda 
sin control.

4

La falta de investigación ha permitido que el crimen organizado se expandaLa falta de investigación ha permitido que el crimen organizado se expanda
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Redacción ReL | religionenlibertad.com

Legalizado lo trans, 
viene la pedofilia

La «Ventana de Overton». la aceptación y legaliza-
ción de la pedofilia.
Activistas pro-pedofilia siguen la estrategia de la 
“Ventana de Overton” para normalizar sus inlinaciones 
e ideologías. Ésta incluye organizar congresos, semi-
narios y publicar artículos en medios para introducir el 
tema en la esfera pública y generar debate. Evgueni 
Gorjaltsán afirmaba que es sencillo manipular a la gente 
legalizando cualquier fenómeno dentro del marco de 
la llamada «Ventana de Overton». 
Algunos ejemplos de cambios acelerados en nuestro 
modelo de sociedad son: feminismo radical, aborto, 
eutanasia, matrimonio homosexual, vientres de alqui-
ler, ideología de género, transexualidad, y lo que está 
por venir: legalización de la pedofilia, transhumanis-
mo, abolición de la propiedad privada, redefinición de 
los derechos humanos, entre otros. 
Joseph P. Overton, ex vicepresidente del Centro Mac-

Continúa >>

Activistas pro-pedofilia siguen la estrategia de la “Ventana de Overton”Activistas pro-pedofilia siguen la estrategia de la “Ventana de Overton”
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Legalizado lo trans, viene la pedofilia >

kinac de Michigan, dio a conocer 
en los años noventa su teoría, 
conocida como la «Ventana de 
Overton», en la que exponía que 
los políticos apoyan ideas dentro 
de un marco, y simplemente no 
apoyan iniciativas que no sean 
populares.
Capacidad limitada de los polí-
ticos: Overton sostenía que los 
gobernantes casi no influyen en la 
opinión de sus ciudadanos, sino 
que había que convencer a los vo-
tantes para que esas cuestiones 
estuvieran dentro de la ventana. 
De esta manera, Overton asumía 
la teoría de Gramsci de lanzarse 
a la batalla cultural, comenzando 
desde la base: medios de co-
municación, líderes de opinión, 
educación, medios, religión, li-
teratura y publicaciones. Tenía 
claro que había que convencer 
a los ciudadanos de que ciertas 
políticas que estaban fuera de la 
ventana deberían estar dentro 
de ella, así, los políticos acaba-
rían asumiendo como propia la 
nueva idea, para finalmente le-
galizarla.
La hoja de ruta para legalizar la 
pedofilia: Las cinco etapas para 
la aceptación social, y posterior 
legalización de la pedofilia, están 
expuestas en el libro Despier-
ta y combate a los bárbaros que 
arruinan tu vida (LibrosLibres) en 
donde se resume lo que ya está 
en marcha:
1.- De lo impensable a lo radical: 
Como sugiere Gorjaltsán, los 
pro-legalización de la pedofilia in-
troducen el debate en la opinión 
pública apelando a lo científico. 
El primero en hacerlo fue el ho-
landés Frits Bernard, psicólogo y 
sexólogo, quien en los años cin-
cuenta publicó un gran número 
de obras científicas en defensa 
de la pedofilia en colaboración 

Se busca suavizar el lenguaje que genera rechazoSe busca suavizar el lenguaje que genera rechazo
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Continúa >>

con otros autores. Estos activis-
tas, impulsaron una campaña 
para generar debate público 
sobre el tema, siguiendo la estra-
tegia de la “Ventana de Overton”. 
El primer objetivo estaba logrado: 
dejar que la pedofilia se consi-
derara como un tema tabú. El 
mismo Frits Bernard fundó la 
primera organización dedicada 
al estudio y la defensa de la pe-
dofilia: Enclave Kring, que fue 
la precursora de otras asocia-
ciones que nacerían más tarde 
como la Paedophile Information 
Exchange en Reino Unido; DPA 
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en Dinamarca o la NAMBLA en 
Estados Unidos. Los medios de 
todo el mundo reclamaban que 
Bernard explicara sus atrevidas 
teorías, hasta el punto de apa-
recer como invitado especial en 
el programa The Phil Donahue 
Show en la NBC.
2.- De lo radical a lo aceptable: En 
la segunda fase de la “Ventana 
de Overton”, se busca suavizar 
el lenguaje que genera rechazo. 
Se introdujeron en los medios tér-
minos como “Personas atraídas 
por menores” (Minor-Attracted 
Person o MAP. Parte de la agenda 
establecida es manipular el len-
guaje. Según la socióloga Mary 
de Young, esto incluye reempla-
zar palabras como “violación” o 
“abuso sexual” por expresiones 
como “contacto sexual adulto-in-
fante” o “sexo intergeneracional”. 
También buscan que las pala-
bras ‘niño’ o ‘niña’ se reemplacen 
por ‘púberes’ (adolescentes), 
‘prepúberes’ (niños) o ‘neonatos’ 
(bebés). Y los términos ‘mano-
sear’ se intenta desterrar por 
‘caricia sexual’; mientras que 
la palabra pedófilo se puede 

transmutar en ‘amante de niños 
varones’ o ‘amante de niñas’». 
Además, argumentan que hay 
que distinguir los conceptos de 
pedófilo y pederasta. «Los pri-
meros sólo son portadores de un 
deseo, mientras que los segun-
dos son los hombres perversos 
que sí abusan de los niños», 
señala la periodista venezolana 
Yesenia Chapeta.
3.- De lo aceptable a lo sensato: 
Como señala el analista ruso 
Gorjaltsán, hay que dar argumen-
tos que puedan ser replicados 
desde los altavoces mediáticos. 
Para ello la North American Man/
Boy Love Association (NAMBLA) 
o Asociación norteamericana 
de hombres amantes de niños 
varones, se convierte en la prin-
cipal fábrica de difusión de 
argumentarios pro-pedofilia. Uno 
de ellos es que «las relaciones 
estrechas e íntimas entre adultos 
y jóvenes son intrínsecas a los 
seres humanos, así como a otros 
primates. Ocurren espontánea-
mente dentro de una sociedad 
sana y son tan normales como 
cualquier otra relación». 

Legalizado lo trans, viene la pedofilia >

Continúa >> 8

La palabra pedófilo se transmuta en ‘amante de niños varones’La palabra pedófilo se transmuta en ‘amante de niños varones’
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Otra de sus argumentos que «las 
relaciones hombre/niño brindan 
afecto, protección y orientación 
para el miembro de la pareja 
más joven, así como expresión 
sexual y afectiva, y compañía 
para ambos...».
4.- De lo sensato a lo popular: 
En esta fase se establecen las 
demandas y objetivos concre-
tos de la campaña. En este 
sentido, la principal postura de 
la NAMBLA es que la pedofilia 
sea una «orientación sexual», y 
que sea redefinida como tal por 
el Manual Diagnóstico y Estadís-
tico de los Trastornos Mentales 
(DSM, por sus siglas en inglés) 
que realiza la Asociación Es-
tadounidense de Psiquiatría. 
Asimismo, reclaman que la pe-
dofilia deje de ser considerada 
como una aberración sexual por 
la Organización Mundial de la 
Salud (OMS). También reclaman 
que sean reconocidos como 
parte de la comunidad LGBT, y 
que se deroguen las leyes que 
tipifican como delito la relación 
sexual entre un adulto y un niño.

5.- De lo popular a lo político: El 
trabajo de campo ya está hecho y 
ahora les toca a los políticos. No 
es casual que hasta hace poco 
existiese un partido político pro- 
legalización de la pedofilia: Partij 
voor Naastenliefde, Vrijheid en 
Diversiteit (PNVD), que traduci-
do sería algo así como «Partido 
Amor al prójimo, la libertad y la 
diversidad» y que fue disuel-
to en 2022. Su agenda persigue 
reducir a los doce años la edad 
de madurez sexual, permitir la 
participación de niños en pelí-
culas pornográficas, autorizar 
las relaciones sexuales entre 
adultos y niños, y legalizar la po-
sesión de material pornográfico 
en el que aparezcan menores. 
Ante ciertos requerimientos de 
la Unión Europea por señalar 
al PNVD como un partido po-
tencialmente peligroso para 
la sociedad, el tribunal «HFM 
Hofhuis» de La Haya, señala la 
ausencia de motivos de fondo 
para su prohibición «toda vez que 
las actividades de este partido no 
alteran el orden público». Los im-
pulsores de la legalización de la 
pedofilia han conseguido acortar 
extraordinariamente, en las 
últimas cinco décadas, la desco-
munal distancia que los impedía 
estar cerca de los límites razo-
nables de la llamada «Ventana 
de Overton». Todavía les queda 
un trecho para que la pedofilia 
pueda ser plenamente acepta-
da por la sociedad y legalizada 
por los políticos. Sin embargo, 
el esfuerzo más complicado ya 
ha sido realizado, y la estrate-
gia trazada continúa avanzando 
con fuerza, manteniéndose más 
activa que nunca.

Legalizado lo trans, viene la pedofilia >

Se quiere que la pedofilia sea una “orientación sexual”Se quiere que la pedofilia sea una “orientación sexual”
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APORTE

US$ 90
POR PAREJA

INCLUYE MATERIAL
REFRIGERIO Y ALMUERZO

VIERNES

18
SÁBADO

OCT OCT
19

DE 17H00 A 19H00 DE 08H00 A 18H30

JORNADA INTENSIVA DE
PREPARACIÓN PARA EL MATRIMONIO

PARA NOVIOS QUE BUSCAN UNA FORMACIÓN PROFUNDA
Y UN ESPACIO DE REFLEXIÓN Y ENCUENTRO CON DIOS.

INSCRIPCIONES
EN SECRETARÍA

en la Cated ral

https://maps.app.goo.gl/dCsq75P8NnumAYty5
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16 hijos, un baño, hipoteca pagada: un modelo de gestión... pero 
lo mejor son «los besos y abrazos».

Los Bonell, la familia mas 
grande de Australia, 16 hijos

Los Bonell son la mayor familia 
de Australia. Viven en Toowoom-
ba, una ciudad en torno a los 
150.000 habitantes en la región 
de Queensland. Ray y Jeni han 
tenido 16 hijos, nueve chicos 
y siete chicas cuyas edades 
oscilan hoy entre los 9 y los 34 
años: Jesse, Brooke, Claire, 
Natalie, Karl, Samuel, Cameron, 
Sabrina, Tim, Brandon, Eve, 
Nate, Rachel, Eric, Damian y 
Katelyn. Ocho siguen viviendo 
en casa, pero eso, que ya haría 
sudar a muchos, es para ellos 
simplemente la mitad de lo que 
han sabido gobernar.

Redacción ReL | religionenlibertad.com

Familia

Una gran gestora: Y muy bien, a 
tenor de los datos. Ray es electri-
cista y su esposa se ha ocupado 
de la casa. Ella es el “transporte” 
del hogar -dice su marido- incluso 
literalmente, porque ha tenido 
que conducir un pequeño bus 
de 16 plazas para cumplir las 
obligaciones cotidianas de des-
plazamiento. 
En la casa hay un solo baño y 
hace diez años terminaron de 
pagar la hipoteca. Todo ello, 
al tiempo que conseguían ali-
mentar a su prole, lo que, como 
explica el padre de familia, es el 
“principal problema”. 
Para ello han contado con el buen 
hacer de Jeni, que lo consigue 
por unos 540 euros a la semana, 
con un criterio muy pragmáti-
co, que explicó al Daily Mail: “En 
el presupuesto del hogar, la ali-
mentación es algo con lo que 
puedes maniobrar y cambiar”. 
De hecho, ella ofrece sus conse-
jos sobre cómo hacerlo a través 
de un canal de Youtube, que 
incluye también recetas sencillas 
y baratas con las que mantener 
contentas tantas bocas.

Algunos guisos y sopas que 
propone Jeni.
Desde pequeños han educado 
a sus hijos en la responsabilidad 
en el gasto: 

Priorizó la crianza de sus hijos sobre el trabajoPriorizó la crianza de sus hijos sobre el trabajo

https://www.religionenlibertad.com/personajes/997348941/16-hijos-bano-hipoteca-pagada-modelo-gestion-lo-mejor-besos-abrazos.html
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“Tienes que ser honesta con 
ellos. Sin asustarles, pero creo 
que deben saber que el dinero se 
acaba y que hay que emplearlo 
juiciosamente”. 
Ante todo, planificando: Ella 
hace un presupuesto semestral 
y cada tres meses lo revisa, para 
introducir “mejoras” si andan es-
trechos de efectivo. Pero cuando 
los niños han tenido días inten-
sos en el colegio y vuelven con 
hambre, pueden vaciar la des-
pensa y obligarles a salir a la 
compra para no quedarse sin 
cenar, cuenta Ray, quien junto 
con la buena administración 
de Jeni, ha tenido que trabajar 
mucho.

Priorizar los hijos sobre el 
trabajo
Él mismo confiesa a The Father 
Hood que a sus cinco primeros 
hijos apenas los vio crecer. 
Un día, mirando al mayor cuando 
tenía siete años y dándose 
cuenta de cómo había pasado el 
tiempo, tomó una decisión: “Prio-
rizar la crianza de mis hijos sobre 
el trabajo. Por eso he sido real-
mente muy feliz al tener más hijos 
y la oportunidad de ver crecer al 
resto, no poniendo el trabajo en 

primer lugar. También he tenido 
la suerte de un buen trabajo que 
paga las facturas. Pero yo trabajo 
para vivir, no vivo para trabajar. 
Pasar tiempo con tus hijos es 
algo muy efímero”. El caso es 
que, cuando se conocieron y 
enamoraron, Jeni no quería tener 
hijos. Y cuando tuvieron ‘la pare-
jita’, pensaron que con eso podía 
ser suficiente: Pero ella quiso un 
tercero, y luego tres más, senci-
llamente, florecieron. Y así hasta 
dieciséis”. 
También los hijos han colaborado 
en hacerlo posible, cumpliendo 
con la lista de tareas que se van 
turnando de semana en semana: 
barrer el suelo, recoger la mesa, 
lavar los platos, colaborar en la 
cocina...
Ray tiene claro que “lo mejor 
de tener una familia grande son 
todos los besos y abrazos, e 
incluso, en cierto sentido, todos 
los retos, el intento de gestionar 
tantas personalidades en una 
familia. 
Nunca te aburres. Nunca sabes 
a qué te vas enfrentar cada 
día. Y siempre hemos sido muy 
conscientes de que estamos 
educando a 16 personalidades. 

Los hijos han colaborado cumpliendo con una lista de tareasLos hijos han colaborado cumpliendo con una lista de tareas

Familia

Continúa >>
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No somos una línea de producción de niños que son todos iguales. 
Y, como padre, me habría decepcionado que lo fueran”.

El secreto de un buen matrimonio
Como es evidente, una familia tan grande es producto de una “de-
cisión de vida”, explica Bonell, quien cree que ha sido buena para 
su mujer y para él. ¡Y claro que pasan tiempo juntos, bromea, ex-
plicando que, si no, es imposible tener 16 hijos! De vez en cuanto 
salen a desayunar o a tomar un café juntos: “Lo convertimos en una 
prioridad. Tenemos que cuidar uno del otro. Es cierto lo que dice el 
refrán, Happy wife, happy life [Esposa feliz, vida feliz]”. Pero, por 
encima de todo, “paciencia y tolerancia” mutuas: “Por fortuna, mi 
mujer es muy paciente y tolerante conmigo”. La familia apenas sabe 
lo que es irse de vacaciones, solo algún año lo han podido hacer. 
Y tienen un problema con las fotos, porque es casi imposible que 
todos salgan bien: “Pero eso también forma parte de la diversión”, 
concluye Ray, cabeza de una familia tan enorme como su felicidad.

Tenemos que cuidar uno del otroTenemos que cuidar uno del otro

Familia
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Al visitar el Hotel “lbis El Malecón” 
quedé impresionada por la per-
fecta combinación entre diseño 
moderno y sostenibilidad que 
define este lugar.
Ubicado estratégicamente en el 
corazón de la Perla del Pacífico, 
a solo minutos del Aeropuerto In-
ternacional José Joaquín Olmedo 
y de los principales puntos turísti-
cos de la ciudad, el hotel no solo 
ofrece comodidad, sino también 
un compromiso genuino con el 
medio ambiente. 
Durante mi recorrido, observé 
cómo cada una de sus habi-
taciones refleja una atención 
meticulosa al detalle, mientras 
que el restaurante y el bar del 
hotel destacan por su innovado-
ra propuesta gastronómica.
La entrevista con su manager, 
Sigfried Rassi, confirmó lo que 
ya había percibido: el Ibis Styles 

Hotel “lbis El Malecón” 
en Guayaquil

Continúa >>

Daniela Marques | Revista Ecuador

Guayaquil es más que un hotel; 
es ejemplo de cómo el confort y 
la sostenibilidad pueden convi-
vir armoniosamente en una de 
las ciudades más dinámicas de 
Ecuador. 
En esta entrevista exclusiva, 
Rassi. gerente de Ibis Sty]es 
Guayaquil, comparte cómo el 
hotel ha refinido la hospitalidad 
sostenible en el corazón de la 
ciudad.

¿Qué características diferen-
cian al Ibis Styles El Malecón 
de otros hoteles en Guaya-
quil?
El Hotel Ibis El Malecón es el 
primer hotel de cadena europea 
de la ciudad y el tercer hotel más 
grande, medido en número de 
habitaciones. 

Turismo
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Es el único hotel que tiene un patio privado para las mascotasEs el único hotel que tiene un patio privado para las mascotas
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Somos el único hotel que tiene 
un patio privado para las mas-
cotas, en las habitaciones pet 
friendly.
Una de las características princi-
pales del Hotel son las imágenes 
basadas en fotos originales del 
1930 de Guayaquil, que encuen-
tran exhibidas integradas en el 
diseño general de las instalacio-
nes.
Otra diferenciación es gran 
balcón del restaurante El Ancla, 
que invita para disfrutar la vista 
hacia la rio Guayas y la isla 
Santay.
No hay un mejor espacio para dis-
frutar la tarde o noche, después 
de un día de trabajo o un día de 
turismo en la ciudad y sus alre-
dedores.
Con relación a la temática náutica 
que encontramos en la decora-
ción del hotel

¿Cómo esa temática influye en 
la experiencia de los huéspe-
des?
El tema náutico es la cone-
xión directa entre la marca y el 
hotel con la ciudad, portuaria 
más grande del país. Queremos 
brindar un lugar autentico re-
lajado a nuestros huéspedes y 
clientes, con un excelente servi-
cio y diseño único que eleva la 
experiencia.

Hotel “lbis El Malecón” en Guayaquil >
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¿Cuál es la importancia de la 
ubicación del Hotel en zona 
turística y financiera de la 
ciudad?
La ubicación del Hotel es la 
mezcla perfecta para planes la-
borales y/o planes turísticos.
Con solo 15 minutos de distan-
cia desde o hacia el aeropuerto, 
tenemos un acceso rápido con 
una muy buena conexión vial 
por la Avenida Malecón Simón 
Bolívar. 
La ubicación centro norte de la 
ciudad es privilegiada, ofrece el 
acceso más rápido al sector fi-
nanciero como también al sector 
gubernamental y espacios turís-
ticos. 
Eso nos hace tan queridos por 
los viajeros y visitantes, quienes 
tienen actividades en al norte, 
sur o centro de la Ciudad.

El confort y la sostenibilidad pueden convivir armoniosamente El confort y la sostenibilidad pueden convivir armoniosamente 

Turismo
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9 Consejos para padres 
con hijos Trans
Redacción ReL | religionenlibertad.com

¿Qué pueden hacer las fami-
lias cristianas cuando alguno 
de sus hijos parece asumir 
los postulados de la ideolo-
gía LGBT e incluso desarrollar 
disforia de género (falta de 
aceptación de su sexo natural)? 
La organización católica de 
ayuda espiritual a las perso-
nas con atracción por el mismo 
sexo, Courage, ha abordado el 
tema con los expertos Mary Rice 
Hasson, el sacerdote Philip Bo-
chanski, y el doctor Gregory 
Bottaro. National Catholic Regis-
ter señalo que la conclusión fue 
unánime: los niños con senti-
mientos transgénero “necesitan 
amor y verdad”.
Estos son los consejos para las 
familias con hijos que tengan 
estas sensaciones.
1º) Enséñale a valorar lo que 
tiene: Para el sacerdote Phipip 
Bochanski una de las mejores 
formas de prevenir la disforia de 
género en la familia es abordar 
la sexualidad positivamente. “La 
cultura donde han penetrado 
estas ideas (trans), afirma que 
puedes ser del sexo opuesto y 
esto se debe a que no valoramos 
lo bueno del sexo propio”.
2º) José y María, modelo de com-
plementariedad de toda familia: 
Bochanski destacó que también Continúa >>

es bueno “hablar con valentía 
sobre el significado la masculini-
dad, sobre por qué es bueno ser 
mujer y por qué es buena la rela-
ción entre ambos sexos”. 
Aprovechando el tema central 
de la conferencia anual, “San 
José, modelo de amor valien-
te”, el obispo John LeVoir instó 
a apreciar el “vínculo entre José 
y María, formación que recibió 
Nuestro Señor. En este sentido, 
el doctor Gregory Bottaro, 
director del instituto psicológi-
co CatholicPsych, aprovechó 
para remarcar que “todos nece-
sitamos a la madre y al padre de 
Jesús”.

Educación

Si insistes en la verdad con amor, más del 80% lo superaránSi insistes en la verdad con amor, más del 80% lo superarán

https://www.religionenlibertad.com/vida_familia/233273398/consejos-expertos-padres-preocupados-proteger-hijos-transgenero.html
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3º) Refuerza la comunicación y el 
cariño: El padre Bochanski dijce 
que si tus hijos están coquetean-
do con el movimiento trans, aún 
no es tarde. “El punto de partida 
es lo que dijo San Pablo a los 
Efesios, vivir `en la verdad y en 
el amor`. 
“No se golpea a nadie con la 
verdad. Mantenga la comunica-
ción abierta en la familia, no solo 
con el ser querido que está expe-
rimentando una discordancia de 
género, sino también con el resto 
de la familia. El diácono Patrick 
Lappert añadió que “si insistes 
en la verdad con amor, más del 
80% lo superarán, pero si solo 
se emiten condenas, todos ellos 
persistirán”.
4º) A veces, en lugar de atosigar, 
se trata de fortalecer la rela-
ción: El diácono Patrick Lappert 
explica que la edad a la que se 
dan los distintos signos es im-
portante. 

“Cuando el niño `sale del 
armario´ al final de la adoles-
cencia y el principio de la edad 
adulta, la estrategia debe ser di-
ferente. Puede que no sea tan 
necesario hablarle de tu sistema 
de creencias ya que ellos ya lo 
saben. Deja todo eso a un lado y 
forja la relación con ellos”. 
“Las investigaciones demuestran 
que cuando los hijos mantienen 
y fortalecen la relación con sus 
padres, sus tendencias sexuales 
disminuyen”.
5º) Muestra mucho cariño a tu hijo 
y averigua si lo están adoctrinan-
do: Mary Rice Hasson subrayó 
la necesidad de los padres de 
saber quiénes son los referentes 
o adoctrinadores de los hijos en 
este tema. Señala: “Al niño se le 
ha dado un camino en el que se 
supone que encontrará la felici-
dad. 
Se les está adoctrinando y por 
ello se sentirán autorizados a 
decir que sus padres son trans-
fóbicos. Es importante que los 
padres repitan mucho a sus hijos 
lo mucho que les quieren”.

Hay que saber quiénes son los adoctrinadores de los hijos Hay que saber quiénes son los adoctrinadores de los hijos 

Educación

Continúa >>
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6º) Es fundamental la formación científica y biológica de los padres: 
“Los activistas LGTB dirán que se basan en la ciencia, pero no lo 
hacen”. El diácono afirmó que los escritos y expertos mundiales “de-
muestran todo lo contrario”, como es el caso del Hospital Universitario 
Karolinska de Estocolmo y otros hospitales que han abandonado el 
uso de bloqueadores de la pubertad, junto con Finlandia, Holanda y 
otros países.
7º) Enfrenta la disforia de tu hijo desde sus problemas previos: 
Hasson advirtió, “Lo importante es abordar no solo los síntomas de 
la disforia”, “sino también las heridas que puede haber detrás”. El 
problema transgénero “es particularmente contagioso para los niños, 

9 Consejos para padres con hijos Trans >
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Lo trans es particularmente contagioso para los niños, son vulnerablesLo trans es particularmente contagioso para los niños, son vulnerables
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porque son vulnerables y tienen 
problemas previos de inseguri-
dad y autoestima”. 
La abogada dijo que los jóvenes 
con disforia de género han ex-
perimentado altas tasas de 
trastornos emocionales y abusos 
sexuales a lo largo de su vida, y 
que suelen estar relacionados 
con la aparición posterior de ten-
dencias homosexuales. 
8º) Proporciónales una comu-
nidad en la que desarrollarse: 
Hasson dijo que el movimiento 
LGBT no es solo una moda de 
la escuela, que también es algo 
que realmente puede atraer a 
un corazón herido, ofreciéndo-
le un futuro o aceptación social. 
Patrick Lappert añadió que “las 

personas experimentan un aisla-
miento radical en el mundo que 
vivimos”, por lo que “existe un 
deseo profundo de comunidad. 
Por ello, frente a ese aislamiento 
y soledad, debemos proporcio-
narles una comunidad en la que 
desarrollarse.
9º) Hay vida más allá de uno 
mismo: Bochanski se refirió a 
San José y destacó que en-
contró la felicidad no al buscar 
sus propios deseos personales, 
sino sirviendo a Jesús y María. 
“Nos convertimos en quienes 
somos solo cuando nos entrega-
mos a los demás. Es el don de 
uno mismo lo que nos muestra 
quienes somos en realidad”.
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¿Cuál es la realidad 
de los Detrans?
Redacción ReL | religionenlibertad.com

Emiliano Lambiase revisa sus 
afirmaciones más cuestiona-
bles. Traducción de Verbum 
Caro. 
El psicoterapeuta Lambiase 
señala que no todos los que de-
transicionan lo comunican a la 
clínica donde transicionaron, por 
la desconfianza y frustración. Un 
estudio sostiene que, después 
de practicarse la terapia quirúr-
gica “afirmativa de género”, el 
número de los que se arrepien-
ten (en inglés detransitioners) 
oscila en torno al 1%. Pero es 
una tesis que tiene los pies de 
barro.
¿Los detransitioners son solo 
el 1%? Algunas dudas…
Un artículo reciente (Thornton 
et al, 2024) titulado Una revisión 
sistemática del arrepentimien-
to del paciente después de la 
cirugía. Un fenómeno habitual 
en muchas especialidades, pero 
raro en la cirugía de afirmación de 
género, insiste en que el índice 
de viraje y detransición tras la 
terapia quirúrgica afirmativa de 
género es muy bajo, inferior al 
1%. Lo primero que sorprende 
es que el estudio sea una revi-
sión sistemática de la bibliografía 
existente, que ya ha sido critica-
da desde varios puntos de vista. 
Los estudios que indican bajos 
índices de arrepentimiento pro-
ceden de una época en la que 
la terapia hormonal y la cirugía 
se llevaban a cabo siguiendo un 
protocolo riguroso, y antes de 
la explosión de casos que ha 
tenido lugar en los últimos 15-20 

Continúa >>

Muchos de los que detransicionan no informan a la clínicas que los trataronMuchos de los que detransicionan no informan a la clínicas que los trataron

años -sobre todo femeninos- de 
disforia de género de aparición 
en la adolescencia. Respecto a 
este punto, los autores afirman 
que sabemos que el aumento de 
la identidad trans en los últimos 
años es debido a una mayor acep-
tación social y a la disponibilidad 
de tratamientos afirmativos. Pero 
esta afirmación no está en línea 
con los conocimientos actuales, 
sino que es una suposición no 
demostrada.
Posibles errores: Además, en 
estos estudios el arrepentimien-
to se ha determinado mediante 
diversos métodos susceptibles 
de diversos errores.
1.- Muchos investigadores han 
utilizado una definición muy res-
tringida de arrepentimiento, como 

Juventud
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Hay aumento de suicidios en concordancia con las operaciones de cirugíaHay aumento de suicidios en concordancia con las operaciones de cirugía

por ejemplo que se pida reinte-
grar el sexo de nacimiento como 
sexo legal (Dhejne et al, 2014).
2.- Los pacientes con arrepenti-
miento postoperatorio han sido 
identificados utilizando la petición 
de inversión quirúrgica (Narayan 
et al, 2021).
3.- Muchos de los que detransi-
cionan no informan a la clínica 
en la que recibían el tratamiento, 
lo que hace imposible contabili-
zarlos (Littman, 2021).
4.- Muchos estudios tienen 
falta de seguimiento y los que 
han fallecido por suicidio o por 
complicaciones médicas no han 
sido incluidos (Dhejne et al, 
2014; Wiepjes et al, 2018).
5.- Un artículo reciente (Straub et 
al, 2024), titulado Riesgo de sui-
cidio y auto-lesión después de 
cirugía de afirmación de género, 
revela el aumento de los índices 
de suicidio en concordancia con 
las operaciones de cirugía afir-
mativa.
Comparativa de intento de sui-
cidio, fallecimiento, suicidio/
autolesión o estrés postraumático 
entre la cohorte A (1501 pacientes 
que llegan a urgencias y tienen 
historia clínica de cirugía de afir-

mación de género) y la cohorte 
B (15.608.363 de pacientes que 
llegan a urgencias sin esa histo-
ria clínica). Fuente: Straub et al, 
2024, tabla 1 simplificada.
Límites de la investigación: 
Entremos ahora en lo específi-
co del artículo en cuestión.
1.- Al citar algunos de los estudios 
que presentan las limitaciones 
enumeradas, los autores no cla-
sifican las pruebas.
2.- No toman en consideración 
artículos con puntos de vista con-
trarios, como la revisión La ratio 
de detransición es desconoci-
da (Cohn, 2023).
3.- La encuesta (respuesta del 
30%) realizada a los cirujanos 
de la Wpath Asociación Profe-
sional Mundial para la Salud 
Transgénero, confiando en sus 
autoevaluaciones sobre cuántos 
pacientes se han arrepentido de 
sus procedimientos.
4.- También citan un estudio 
transversal de la Universidad de 
Michigan que ha tenido un índice 
de respuesta del 59%, una edad 
media para la intervención quirúr-
gica de 27 años y un seguimiento 
de 3,6 años, sin considerar que 
ellos mismos habían citado como 

Juventud
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fundamental un estudio (Wiepjes et al, 2018) que eleva a casi 11 
años el tiempo medio de reconsideración de la transición.
5.- Además, toman en consideración una encuesta transgénero es-
tadounidense de 2022 que excluía de manera explícita a quienes 
no se identificaban ya como transgénero, privando de este modo a 
la investigación justo de la muestra que se quiere estudiar.
6.- Mezclan al comparar los índices de arrepentimiento por las inter-
venciones quirúrgicas afirmativas de género con los de “decisiones 
vitales no quirúrgicas”, como hacerse un tatuaje o tener hijos, y con 
intervenciones quirúrgicas como la cirugía plástica.
Exigencias que hay que escuchar: Los riesgos para la población 
transgénero no cambiarán, ya que para la población silenciosa 
de detransitioners que durante el recorrido de transición durante las 
fases médicas (hormonal y quirúrgica), se arrepentirá de la decisión 
tomada y, cuando sea posible, decidirá, con gran sufrimiento, volver 
sobre sus pasos. Son personas que desisten, cuyos cambios en la 
identidad de género han tenido lugar tras el inicio del recorrido de 
transición.

¿Cuál es la realidad de los Detrans? >
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La población silenciosa de detransitione son personas que desistenLa población silenciosa de detransitione son personas que desisten
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Traducción de Helena Faccia Serrano 
Santa Verónica Giuliani (1660-1727), poco conocida, pero gracias 
a la película documental sobre ella que se estrenó el 8 de diciem-
bre de 2016, se empezó a conocer sobre su vida de santidad.  Fue 
beatificada en 1804 (Pío VII) y canonizada en 1839 (Gregorio XVI).
León XIII dice: «a ninguna criatura humana, con excepción de la 
Madre de Dios, se le concedieron dones más sobrenaturales». 
Fenómenos místicos únicos (y un Diario dictado por la Virgen)
En lo que respecta a experiencias místicas, Pío IX la definió «no 
una santa, sino un gigante de santidad» –y cuya misión centrada 
en la expiación. Es imposible enumerar todos los fenómenos mís-
ticos que experimentó. Imposible y problemático, si no estuvieran 
certificados por escritos, testimonios, timbres notariales, autopsias. 
Además de ser la única capuchina estigmatizada de la historia; de 
recibir místicamente la coronación de espinas (lo que le causaba 
hinchazones en la cabeza que los médicos, con sus curas, lo único 
que conseguían era agravar); de haber bebido el cáliz de Getse-
maní (tan amargo que todo lo que la rodeaba se convirtió en hiel: 
alimentos, agua, incluso el aire, llegando incluso a llorar lágrimas 
de sangre); de ver apoyada en su espalda la cruz del Calvario con 
su gran peso, lo que causó que se le hundiera el hueso (hecho veri-
ficado en la autopsia); de recibir la flagelación por manos invisibles, 
llegando la sangre hasta el suelo ante los ojos de las monjas; de 
dialogar desde que era niña con María y Jesús… además de todo 
esto y mucho más, Verónica visitó el Paraíso, el Purgatorio y siete 

La ignorada Santa
Verónica Giuliani
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veces el Infierno, que describió de manera muy detallada y terrible. 
Lo hizo obedeciendo a su padre espiritual. También por pura obe-
diencia escribió su increíble Diario: El poema del amor y del dolor. 
Un Diario muy especial que duró treinta y cuatro años, los últimos 
siete dictados directamente por la Virgen.
¿Quién es esta santa desconocida? ¿Quién es Verónica Giulia-
ni, esta “maestra de la doctrina de la expiación”, como la definió en 
1981 el cardenal Palazzini cuando propuso oficialmente su nombre 
para el título de Doctora de la Iglesia? Orsola Giuliani nació el 27 de 
diciembre de 1660 en Mercatello sul Metauro, un pequeño pueblo 
a poca distancia de Urbino. Era la más pequeña de cinco herma-
nas; cuatro entraron en la vida religiosa. Como el padre, tampoco el 
obispo quería que Orsola entrase en un convento: demasiado joven 
y hermosa. Sin embargo, las lágrimas de la joven convencieron al 
obispo, que aceptó su consagración dándole el nombre de Verónica. 

La ignorada Santa Verónica Giuliani >
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La que para los hagiógrafos será 
la “Verónica” del Via Crucis eligió 
para sí el convento más pobre 
de las capuchinas de la zona, 
el de Città di Castello, cerca de 
Perugia. Tras la aparición de los 
estigmas, que la santa no consi-
guió esconder, tuvo que soportar 
durísimas humillaciones cuando 
el Santo Oficio se ocupó del caso: 
fue encerrada durante cincuenta 
días en la enfermería, totalmen-
te aislada. 

Verónica visitó el Paraíso, el Purgatorio y siete veces el InfiernoVerónica visitó el Paraíso, el Purgatorio y siete veces el Infierno
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Su gran obediencia y humildad vencieron sobre todas las cosas. 
Venció la expiación, el heroico anhelo de inmolación por el deseo 
de convertir a todos. «¡Crucifícame a mí! ¡Me ofrezco para que los 
pecadores me claven en Tu lugar!», repetía Verónica a “su” Jesús. In-
creíble es el fenómeno de la sustitución del “corazón herido” (el suyo) 
por el “corazón amoroso” (del Señor), un juego místico que llenará 
varias veces las páginas más vivas de su Diario. Otras veces Veró-
nica custodiaba en su pecho, literalmente, dos corazones: el suyo y 
el de Jesús. El primero latía normalmente; el segundo le levantaba 
las costillas, tanto que en el convento las hermanas conseguían oír 
su latido desde lejos. Veían a Verónica arder por efecto del fuego de 
este “segundo corazón” y para refrescarla corrían a sumergirle las 
manos en agua que… empezaba enseguida a hervir. Poco antes 
de los funerales, y antes de proceder a la autopsia, convocó a las 
figuras más representativas de la ciudad: el gobernador Torregiani, 
el pintor Angelucci, el médico Bordiga, el cirujano Gentili, el canciller 
Fabbri, el notario y muchos confesores. En el momento de extraer el 

corazón los presentes vieron 
reproducidos en él los signos 
que Verónica había descri-
to en su Diario muchos años 
antes. Exactamente vieron 
que en el corazón de Veróni-
ca estaba “impreso” todo: la 
Cruz, la corona de espinas, 
la lanza y la caña unidas, la 
inscripción, los martillos, los 
clavos, el estandarte de Cristo 
Rey, las dos llamas que sim-
bolizan el amor de Dios y el 
amor del prójimo, las siete 
espadas de la Dolorosa y las 
iniciales de los nombres de 
Jesús y María. Las últimas 
palabras de Verónica antes 
de morir, preanunciadas años 
atrás a su confesor, fueron: 
«¡El Amor ha dejado que lo 
encontrara! Esta es la causa 
de mi sufrimiento. ¡Decídselo 
a todas, decídselo a todas!

La ignorada Santa Verónica Giuliani >
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Pablo Caruso: del 
Chamanismo a la fe
Javier Navascués | infocatolica.com

¿Cuándo empezó a alejarse de 
la práctica religiosa?
Como muchos yo tenía una fe 
heredada por “default”, es decir, 
bautismo y comunión, pero vacía 
en experiencia y entendimien-
to. Solíamos familiarmente ir a 
Misa los domingos sin entender 
que sucedía realmente allí y a lo 
largo del tiempo fui alejándome 
y encontrando falsos sustitutos 
que me enterraron en un agujero 
negro espiritual que Dios permi-
tió para trasmitirme su misión e 
intentar llevarla a cabo. El ale-
jamiento comenzó en la niñez, 
no teniendo interés por la reli-
gión, básicamente porque no la 
comprendía y no me la habían 
transmitido ni en la teoría ni en 
la práctica. Consistía solamen-
te en un “deber” o un “tener que” 
carente de substancia que me 
arraigara a la posibilidad de la 
práctica continuada. Pero la sed 
de Dios siempre estuvo allí…

¿Cómo a partir del vacío y 
búsqueda trascendente fue 
cayendo en el budismo, reiki, 
y chamanismo?
Siempre fui un buscador de la 
trascendencia, de la experiencia 
profunda y de la misión de vida. 
Hasta ese momento no había 
descubierto ninguna de ellos lo 
cual me dejaba sumergido en un 
malestar emocional, tal es así 
que se me presentó la oportu-
nidad de ingresar en el mundo 
“new age” a través de un psicó-
logo que había contactado para 
sanar esos temas emocionales, 
lo cual no dudé ni un instan-
te. El gusto por el conocimiento 
sumado a las experiencias es-
pirituales y grupales constituían 
un combo difícil de negar. Así es 
como entré en ese mundo, ini-
ciándome en el reiki, estudiando 
astrología, teniendo una clarivi-
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dente de cabecera con asistencia 
mensual, concurriendo a grupos 
de bioenergía, autoconocimiento 
y formación, sesiones de sana-
ción energética, participación 
en comunidades chamánicas, 
etc., con un basamento filosó-
fico budista. Todo esto sumado 
a los objetos aparejados que 
tienen estas prácticas como ta-
lismanes, piedras, lámparas de 
sal, libros, collares, sahumerios, 
budas y falsos dioses paganos 
que impregnaban todo lugar 
donde habitaba. A estas prácti-
cas, conocimiento y experiencia 
se sumaba que soy especialis-
ta en psicología clínica y lo que 
hacía es sumar estas técnicas 
a las consultas según demanda 
del paciente para poder ayu-
darlos mejor, si creía que estas 
prácticas podían ayudarle. De un 
momento para el otro mi cartera 
de clientes creció rápidamente 
y tenía mucho trabajo de ambas 
ramas, de psicología pura y de 
psicología/técnicas nueva era, 
como la carta astral o sesiones 
de reiki.

Pablo Caruso: del Chamanismo a la fe >
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¿Qué supuso conocer a una 
chica católica, su actual 
esposa, para llevarle a la fe?
Al principio se me generaba un 
choque de lenguajes dentro del 
mismo lenguaje. Es decir, yo 
buscaba una persona con quien 
compartir la espiritualidad algo 
que en el mundo de hoy es cada 
vez mas difícil de conseguir, a eso 
me refiero con “dentro del mismo 
lenguaje”. Pero la diferencia ra-
dicaba en las particularidades 
de cada uno. Ella muy devota 
de Dios, muy practicante y yo 
acérrimo de la nueva era. Se 
daban conversaciones constan-
tes acerca de estos temas los 
cuales tenían miradas comple-
tamente opuestas, pero todo 
dentro de un marco de compren-
sión y respeto, lo cual hizo que 
no “subiese la guardia” y que el 
proceso estuviese en marcha. 
Tiempo después me confesó que 
tenía como objetivo ayudarme 
a convertirme y que su estrate-
gia radicaba en la comprensión 
y empatía mientras Dios se iba 
ocupando.

¿Cómo fue germinando el 
proceso de conversión y cómo 
llegó a cambiar radicalmente 
de vida? 
El proceso de conversión fue 
muy difícil desde el comienzo ya 
que no entendía bien que es lo 
que estaba pasando. Desde que 
comenzamos el noviazgo con 
mi actual esposa, empecé a ir a 
Misa después de más de 20 años 
sin pisar una Iglesia y sin poder 
hacerlo. El punto culminante 
fue cuando acudí a un retiro de 
Pascuas y ahí Dios se encargó 

Continúa >>



FAMILIVIDA - Septiembre 2024

<

28

de atravesarme de par en par, es 
decir, fue una experiencia única 
donde conecté con lo más profun-
do de mi ser y con Dios durante 
esos tres días. Todo empezó a 
tomar otro tono, pero yo seguía 
haciendo todo lo que venía rea-
lizando en mi práctica personal 
como profesional con la diferen-
cia del agregado de la oración 
y los sacramentos. Intenté que 
coexistiesen los dos mundos, el 
de Dios y el del demonio, pero 
era imposible que eso sucedie-
se. Por ese entonces no tenía la 
formación necesaria para poder 
discernir que estaba bien y que 
no y el acompañamiento pastoral 
era muy deficiente, ya que desco-
nocían que todas esas prácticas 
eran dañinas y anticristianas, 
por lo cual yo me encontraba 
en una encrucijada en la que no 
sabía bien para a donde ir. Poco 
a poco iba perdiendo el interés 
por las prácticas de la nueva era, 
que hasta entonces era lo que 
más hacía. A todo esto, hay que 
sumarle que todo mi círculo de 
amigos y colegas estaban todos 
metidos en el mundo de las te-
rapias alternativas siendo su 
práctica cotidiana y su identidad. 
Los choques de a poco empeza-
ban a venir definiéndome como 
“el convertido” entre otros térmi-
nos con tonalidad despectiva y 
desvalorizante del camino que 
empezaba a tomar. Por obra 
de Dios, todos esos vínculos se 
cayeron lentamente hasta no 
quedar ninguno reemplazados 
por nuevos vínculos mas saluda-
bles cercanos a Dios.
Además de perder todo, sufrió 
vejaciones del maligno… ¿Cómo 
fue la experiencia y cómo se fue li-
berando de ellas? Así es, durante 
el tiempo en el que coexistían 

los dos mundos, el de Dios y el 
del maligno, tuve reiteradamen-
te acciones nocturnas sobre mi 
cuerpo, sobre todo ahorques o 
sueños muy tétricos. Hice un dis-
cernimiento con mi terapeuta del 
momento, que también era new 
age y no le dio demasiada im-
portancia. El tiempo pasaba y yo 
seguía con esos ataques noc-
turnos, dado que el mal espíritu 
estaba perdiendo terreno poco a 
poco y no quería que eso pasara. 
Otra de las cosas que sucedían 
era que, lo que me pasaba a mí le 
ocurría a mi novia en dos barrios 
y dos casas distintas generando 
miedo e incertidumbre. Debido a 
todo esto, empezamos a buscar 
opciones para cortar con esta si-
tuación, por lo que recurrimos 
a Misas de liberación en primer 
término, teniendo varias manifes-

taciones corporales. Eso estaba 
muy bien, pero me daba cuenta 
de que necesitaba algo más, 
así qué por providencia de Dios 
dimos con un sacerdote que es 
especialista en estos temas con 
el cual hice un proceso de libe-
ración durante varias semanas. 
Luego me derivó a un exorcista 
para continuar con el proceso, ya 
que, las liberaciones solamente 
no alcanzaban. 

Pablo Caruso: del Chamanismo a la fe >
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El proceso con dicho ministro fue aproximadamente de un año y 
medio de concurrencia mensual y me animó a dejar absolutamente 
todo contacto con prácticas, personas y objetos relativos a la new 
age. Fue bastante complicado hacerlo, ya que para mí constituía 
parte de mi identidad como profesional. Durante todo ese tiempo el 
maligno se encargó de dejarme casi sin trabajo, ya que cantidad de 
clientes dejaban de concurrir sin explicación previa alguna. Como 
sabemos el príncipe de este mundo ataca por esos lados.

¿Cómo valora el hecho de que 
a raíz de la conversión sus 
clientes dejasen de ir a la con-
sulta?
Como mencioné eran bajas sin 
explicación alguna, sin causa 
aparente, pero me dejaban en 
duda acerca del proceso que 
estaba haciendo. El demonio 
atacaba por allí, a través de la 
merma de trabajo, el impacto 
económico y la generación de 
dudas que le hacía a mi director 
espiritual, el cual supo acompa-
ñarme en todos los ámbitos para 
que yo perseverara. De pronto 
me encontraba casi sin trabajo 
y con pocos vínculos. Fue una 
etapa muy difícil que duró apro-
ximadamente un año. 

¿Por qué ahora se dedica a 
combatir todo el esoterismo y 
prácticas oscuras en las que 
cayó?
Todo lo que Dios permitió fue co-
nectándome con mi misión, que 
justamente radica en ayudar a 
las personas a no entrar o a salir 
del mundo del engaño new age, 
que tan peligroso es, además 
de los tratamientos psicológi-
cos “convencionales”. Es de vital 
importancia en este tiempo, en 
donde está en auge la apostasía, 
la nueva era y el anticristianismo, 
que haya personas que comba-
tan estos frentes desde distintos 
lugares. A mí me toca llevar ade-
lante este apostolado.

Pablo Caruso: del Chamanismo a la fe >
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La natividad de la 
Santísima Virgen
Esplendores de María | Heraldos del Evangelio

¡Bendito el día que la vio nacer!

¿Cómo fue el nacimiento de la 
Virgen María? ¿Qué ocurrió en 
este momento tan grandioso? 
El 8 de septiembre es la fecha 
en que la Santa Iglesia conme-
mora la Natividad de la Virgen 
María.  Basándonos en las en-
señanzas de Mons. Joao Cla 
Dias, Fundador de los Heraldos 
del Evangelio, veamos cómo fue 
la preparación para la Natividad 
de la Virgen y el momento en el 
cual la Reina de los Ángeles y de 
los hombres vino al mundo.
Dice la tradición que San Joaquín 
y Santa Ana eran hombres justos 
que rezaban constantemente por 
la pronta venida del Mesías y la 
restauración de la Fe en Israel. 
Ellos habían tenido revelaciones 
de que serían antepasados del 
Mesías, sin embargo, su unión 
era estéril y ellos no tenían hijos.  
Los años y décadas pasaban y 
aquella promesa divina parecía 
ser una equivocación hasta que 
después de muchísima oración, 
sufrimiento y humillación sufrida 
incluso, por gente de dentro del 
templo, San Joaquín recibe la 
grata noticia divina por medio 
de un ángel de que su esposa 
Santa Ana sería madre de una 
niña que sería la aurora de salva-
ción y puerta por la cual entraría 
el Mesías prometido. “Ella traerá 
a Dios a la tierra”, dijo el Ángel 
Gabriel, en esta aparición. La 
prueba de fe llegaba a su fin y 

la confianza de ambos vería sus 
frutos.
Es innegable que la concepción, 
la gestación y el nacimiento de 
María estuvieron circundados 
por fenómenos sobrenaturales. 
La niña concebida sin pecado 
original y en plenitud de gracia, 
seguramente tuvo el uso de 
razón desde el primer instante 
de su concepción y ya en el seno 
materno hacía actos de adora-
ción a Dios. 
Según el Dr. Plino Correa de Oli-
veira, Ella pedía ya en el seno 
materno la venida del salvador 
de la humanidad.
El día 8 de septiembre de nuestro 
calendario ya fin de verano, en 
Tierra Santa en Nazaret uno de 
los lugares donde puede haberse 
dado el nacimiento de María, los 
hombres vivían en aparente nor-
malidad, pero para los ángeles la 
expectativa era diferente. 

Mariología
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Ellos sabían que el nacimiento de aquella niña era la victoria defini-
tiva contra los demonios.
En la habitación de Santa Ana había mucha paz y calma, algunas 
señoras buenas estaban para ayudar en el parto pensando que todo 
sería normal como con cualquier bebé. 

En un momento, Santa Ana entró 
en éxtasis conociendo y viendo 
en la proporción que Dios le 
había asignado el papel que la 
niña María tendría en el plan de 
la salvación. Después de eso, en 
el instante decretado por Dios, 
nació la Virgen María revestida 
de luz la cual se irradiaba por todo 
el ambiente. San Gabriel tuvo el 
honor de llevarla de modo miste-
rioso como en sus alas antes que 
su madre Santa Ana la tuviera 
en sus brazos. Los cielos se va-
ciaron, pues los Ángeles bajaron 
para contemplar a su Reina.  
Según la opinión de Monseñor 
Joao Cla Dias, el nacimiento de 
Nuestra Señora se dio al medio-
día porque Ella estaba destinada 
a traer a la Tierra el Sol de justi-
cia en todo su esplendor. 

La Virgen María veía a los 
ángeles y les sonreía. 
San Joaquín en una habitación 
vecina sintió que su hija había 
nacido y exclamó “mi hija nació” e 
inmediatamente él se dirigió a la 
habitación para verla y honrarla.  
Era una niña bellísima, más bella 
que el sol. Como dice la Sagrada 
Escritura, el primer movimiento 
de voluntad de la niña María fue 
un acto de amor a Dios, un agra-
decimiento a Él y una entrega de 
sí misma como esclava del Altísi-
mo. Ella se daba cuenta de todo 
lo que pasaba alrededor pues 
tenía el uso de razón, había sido 
concebida sin pecado y poseía la 
ciencia infusa, miraba a sus pro-
genitores y rezaba por ellos, así 
de esta manera Ella ya comen-
zaba la mediación universal en 
la tierra. La naturaleza entera se 
regocijó de una luz toda especial, 
el firmamento del cielo, estrellas 
fugaces, todo era un espectácu-
lo hecho por los ángeles como 
conmemoración. Las plantas, los 
animales, los mares, ríos, todo 
tenía un brillo diferente, sobre 
todo las almas y los corazones 
de los justos se robustecieron en 
aquel entonces. 
Sepamos honrar la Natividad de 
la Virgen María y que Ella nazca 
místicamente en nosotros y en 
este mundo tan carente de su 
presencia y acción.  Pidamos 
a la Virgen María gracias para 
nuestra santificación.

La natividad de la Santísima Virgen >
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El 15 de agosto, día de la Asun-
ción, las redes sociales se hacían 
eco del fallecimiento a los 93 años 
de Agnes Sasagawa religiosa ja-
ponesa que recibió el mensaje 
de la Virgen en Akita (Japón). 
Ella pertenecía al Instituto de las 
Esclavas de la Sagrada Eucaris-
tía. El entonces Obispo de Nigita, 
Mons. John Shojiro Ito, quien 
fundó la orden de Sasagawa au-
torizó a los fieles de su diócesis, 
en 1984, a venerar a Nuestra 
Señora de Akita, después de 
ocho años de investigación, se-
ñalando que sus mensaje no 
contenían «nada contrario a la 
doctrina o moral católicas». El 
Vaticano no se ha pronuncia-
do emitiendo juicio definitivo 
sobre las apariciones marianas. 
El entonces Cardenal Joseph 
Ratzinger, mantuvo el juicio del 
Obispo Ito. No hubo aprobación, 
pero sí constatación de que eran 
aceptables para los fieles.

Katsuko Sasagawa
Nació en 1930 en una familia 
budista. Fue bautizada tras el 
testimonio de una enfermera cris-
tiana, que le dio agua de Lourdes 
para que la tomara. Ingresó a la 
vida religiosa y tomó el nombre de 
Agnes. Las experiencias espiri-

Continúa >>
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tuales de Sasagawa comenzaron 
el 12 de junio de 1973, ella vio 
rayos brillantes que salían del 
sagrario del convento. La visión 
se repitió dos días más, y el 28 
de junio, una dolorosa herida en 
forma de cruz, que sangraba pro-
fusamente, apareció en su mano.

Los mensajes de Nuestra 
Señora de Akita
El 6 de julio, Sasagawa escuchó 
una voz que venía de una 
imagen de madera de la Virgen 
María que estaba en el conven-
to desde hacía una década. La 
voz le dijo que los problemas que 

Espiritualidad
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tenía entonces con el oído se cu-
rarían (lo que sucedió en 1974) 
y también que debía «rezar en 
reparación por los pecados de 
los hombres». La voz también le 
enseñó una oración de consagra-
ción al corazón de Jesús. Poco 
después, la imagen mariana de-
sarrolló una herida similar a la de 
Sasagawa, pero en la mano con-
traria. La herida de Sasagawa 
eventualmente desapareció.
El 3 de agosto de 1973, María le 
habló nuevamente a Sasagawa, 
esta vez sobre un mensaje «im-
portante» que debía darle a su 
superiora. «Muchos hombres 
en este mundo afligen al Señor. 
Yo deseo almas que lo consue-
len para suavizar la ira del Padre 
Celestial. Yo deseo, con mi 

Hijo, almas que repararán con 
sus sufrimientos y pobreza por 
los pecadores e ingratos. Para 
que el mundo conozca su ira, el 
Padre Celestial está preparan-
do para infligir un gran castigo 
sobre toda la humanidad». «Con 
mi Hijo yo he intervenido tantas 
veces para apaciguar la cólera 
del Padre. Yo he prevenido la 
venida de calamidades ofrecién-
dole los sufrimientos del Hijo en 
la cruz, Su preciosa sangre, y 
amadas almas que le consue-
lan formando una corte de almas 
víctimas. Oración, penitencia 
y sacrificios valientes pueden 
suavizar la cólera del Padre. Yo 
deseo esto también de tu comu-
nidad, que ame la pobreza, que 
se santifique y rece en repara-
ción por la ingratitud y el ultraje 
de tantos hombres».
El segundo mensaje de María 
para Sasagawa llegó el 13 de 
octubre de 1973, al cumplirse 
60 años del milagro del sol de la 
Virgen de Fátima. «Como te dije, 
si los hombres no se arrepien-
ten y mejoran, el Padre infligirá 
un terrible castigo a toda la hu-
manidad. Será un castigo mayor 
que el diluvio, tal como nunca se 
ha visto antes. Fuego caerá del 
cielo y eliminará a gran parte de 
la humanidad, tanto a los buenos 
como a los malos, sin hacer ex-
cepción de sacerdotes ni fieles. 
Los sobrevivientes se encontra-
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rán tan desolados que envidiarán a los muertos. Las únicas armas 
que les quedarán serán el Rosario y la señal dejada por mi Hijo. 
Cada día recita las oraciones del Rosario. Con el Rosario, reza por 
el Papa, los obispos y los sacerdotes».
«La obra del demonio infiltrará hasta dentro de la Iglesia de tal 
manera que se verán cardenales contra cardenales, obispos contra 
obispos. Los sacerdotes que me veneran serán despreciados y 
encontrarán oposición de sus compañeros, iglesias y altares sa-
queados; la Iglesia estará llena 
de aquellos que aceptan compo-
nendas y el demonio presionará 
a muchos sacerdotes y almas 
consagradas a dejar el servicio 
del Señor. El demonio será es-
pecialmente implacable contra 
las almas consagradas a Dios. 
Pensar en la pérdida de tantas 
almas es la causa de mi triste-
za. Si los pecados aumentan en 
número y gravedad, no habrá ya 
perdón para ellos».
En enero de 1975 la imagen de 
María comenzó a llorar, lo hizo en 
101 ocasiones durante los siete 
años siguientes. Una cadena 
de televisión japonesa filmó el 

llanto, conocido como «lacrima-
ciones». En una carta del 22 de 
abril de 1984, el obispo Ito reco-
nocía el carácter sobrenatural de 
una serie de misteriosos acon-
tecimientos relacionados con 
la imagen de la Santa Madre 
María y autorizo la veneración 
de la Santa Madre de Akita, a la 
espera de que la Santa Sede pu-
blique un juicio definitivo sobre 
este asunto. En 2002 se concluyó 
en Akita el santuario marianoMa-
dre del Redentor,  allí se colocó 
la imagen y, desde 2017, atrae a 
unos 7.000 peregrinos cada año.

Fallece Sor Agnes Sasagawa, la «Vidente» de Akita >

Espiritualidad

En 1975 la imagen de María comenzó a llorar, lo hizo en 101 ocasionesEn 1975 la imagen de María comenzó a llorar, lo hizo en 101 ocasiones



FAMILIVIDA - Septiembre 2024

<

36

Oraciones a la  
Santísima Virgen María

Anónimo

AVE MARÍA
Dios te salve María, llena 

eres de gracia, el Señor es 
contigo. Bendita Tú eres 
entre todas las mujeres y 

bendito es el fruto de tu vientre 
Jesús. Santa María, Madre 
de Dios, ruega por nosotros 

pecadores, ahora y en la hora 
de nuestra muerte. Amén.

OFRECIMIENTO A LA 
SANTÍSIMA VIRGEN

¡Oh Señora mía! ¡Oh Madre 
mía! Yo me ofrezco enteramente 

a ti y en prueba de mi filial 
afecto te consagro en este 
día, mis ojos, mis oídos, mi 
lengua, mi corazón; en una 
palabra, todo mi ser. Ya que 

soy todo tuyo, oh Madre 
de bondad, guárdame y 

defiéndeme como a pertenencia 
y posesión tuya. Amén.

Continúa >>

Oración

ACORDAOS
Acuérdate, oh piadosísima 
Virgen María, que jamás se 
ha oído decir que uno solo 
de cuantos han acudido a 
tu protección e implorado 

tu socorro, haya sido 
desamparado. Nosotros, 

pecadores, animados con tal 
confianza, acudimos a ti oh 

Madre, Virgen de las Vírgenes, 
a ti venimos, delante de ti nos 

presentamos gimiendo. No 
quieras, oh Madre, despreciar 
nuestras súplicas, antes bien 

escúchalas y cúmplelas. Amén.

BENDITA SEA TU PUREZA
Bendita sea tu pureza y 

eternamente lo sea, pues 
todo un Dios se recrea, en tan 
graciosa belleza. A ti celestial 

princesa, Virgen Sagrada 
María, yo te ofrezco en este 

día, alma vida y corazón. 
Mírame con compasión, no 

me dejes, Madre mía. Amén.

36

Bendita Tú eres entre todas las mujeresBendita Tú eres entre todas las mujeres

http://www.familivida.org


FAMILIVIDA - Septiembre 2024

<

37

BAJO TU AMPARO
Bajo tu amparo nos acogemos, 

Santa Madre de Dios, no 
desprecies las súplicas que 

te hacemos en nuestras 
necesidades, antes bien 

líbranos de todo peligro, oh 
Virgen gloriosa y bendita. Amén.

Oraciones a la Virgen María >
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ORACIÓN A NUESTRA 
SEÑORA PARA LA SANACIÓN
María Inmaculada, tú te nos has 
dado a ti misma como nuestra 

Señora de la Medalla Milagrosa. 
Tú nos has pedido que oremos 

con confianza prometiendo 
que así recibiremos grandes 
bendiciones. Sabemos de tu 

compasión, porque tú viste a tu 
Hijo sufrir y morir por nosotros. 
En tu unión con su sufrimiento, 

te hiciste la Madre de todos 
nosotros. María, madre mía, 

enséñame a entender mi 
sufrimiento como lo haces tú 
y a soportarlo en unión con 

el sufrimiento de Jesús. En tu 
amor de madre, calma nuestro 

miedo y aumenta nuestra 
confianza en el misericordioso 
amor de Dios. Según el plan 
de Dios, consigue para mí 
la curación que necesito. 

Intercede ante tú Hijo, para que 
me dé la fuerza que necesito 

para trabajar para la gloria 
de Dios y la salvación del 

mundo. María, salud de los 
enfermos, ruega por mí. Amén.   

ORACIÓN A LA VIRGEN 
MARÍA DEL BUEN CAMINO
Santa María del buen camino, 

haz que lleguemos sanos 
y salvos a nuestro destino. 

Por tu limpia concepción, ¡oh 
Soberana Princesa! una gran 

pureza te pedimos de corazón. 
Ruega por nosotros, Santa 
Madre de Dios, para que 

seamos dignos de alcanzar 
las promesas de Nuestro 

Señor Jesucristo. Inmaculada 
Reina de la Paz, ruega por 

nosotros. Madre de amor, de 
dolor y misericordia, ruega 
por nosotros. Oh María, sin 

pecado concebida, ruega por 
nosotros que recurrimos a ti. 

Virgen, Madre de Dios, María, 
rogad a Jesús por mí. Amén.
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ORACIÓN A LA VIRGEN PARA ALCANZAR 
UNA BUENA MUERTE

María, refugio de los pecadores, cuando mi alma esté para dejar 
este mundo, Madre mía, por el dolor que sentiste asistiendo 
a vuestro Hijo que moría en la cruz, asísteme también con 
tu misericordia. Arroja lejos de mí a los enemigos infernales 
y ven a recibir mi alma y presentarla al Juez eterno. No me 
abandones, Reina mía. Tú, después de Jesús, has de ser 

quien me reconforte en aquel trance. Ruega a tu amado Hijo 
que me conceda, por su bondad, morir abrazado a sus pies 

y entregar mi alma dentro de sus santas llagas, diciendo: 
Jesús y María, os doy el corazón y el alma mía. Amén.
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